



L'alcaldessa de Sabadell

Excmo. Sr. D. Manuel Serrano  
Alcalde de Albacete

Apreciado alcalde,

Esta mañana nos hemos levantado consternados por la situación vivida en las últimas horas en la Comunidad Valenciana, Castilla-La Mancha y Andalucía. Los efectos de la DANA en estas comunidades, especialmente en las provincias de Valencia y Albacete, han sido devastadores con una terrible pérdida de vidas humanas y una situación de emergencia por la afectación en viviendas, infraestructuras y empresas. Una borrasca que en estos momentos todavía no ha desaparecido, y que vivimos con la incertidumbre sobre los efectos que pueda tener su paso por Castellón, las tierras del Ebro y Tarragona.

Sabadell es una ciudad que conoce bien el dolor debido a catástrofes provocadas por las riadas. En 1962 vivimos en primera persona la estocada que pueden provocar en la vida de las personas y de las ciudades. Y es en estos momentos que trasladamos toda nuestra solidaridad y aprecio a la ciudadanía albaceteña. Y como no podría ser de otra forma, mostrar todo nuestro apoyo a los cuerpos y fuerzas de seguridad y de emergencias que están trabajando con toda su intensidad para rescatar y atender a las personas afectadas.

Desde estas líneas quiero trasladar al gobierno municipal de Albacete que desde el Ayuntamiento de Sabadell, ponemos a disposición nuestros medios municipales que puedan ser de utilidad para ayudar a paliar los efectos de esta catástrofe.

Sólo con la colaboración entre administraciones y el apoyo mutuo es cómo podemos recuperarnos de tragedias como las que hemos vivido en las últimas horas.

Quedamos a vuestra disposición por todo lo que pueda ser necesario en las próximas horas.

Recibid un afectuoso saludo,

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Marta Farrés Falgueras.

Marta Farrés Falgueras

Sabadell, 30 de octubre de 2024